

ENTREPRISES : la ZAC de la Belle Assise se développe à Oursel-Maison

La ZAC de la Belle Assise, située dans la commune d'Oursel-Maison dans l'Oise, connaît un développement important ces dernières semaines. Créée en 2001, elle devrait accueillir dans les prochains jours la société Fiab spécialisée dans la fabrication de structures métalliques, qui va acquérir un terrain d'une surface comprise entre 60 000 et 70 000 m². Cette implantation permettra de créer au moins 40 emplois, et l'intercommunalité serait également en discussion avec une entreprise de logistique importante.